

8・30国会前大行動

8月30日に行われた「戦争法案廃案！安倍政権退陣！国会10万人・全国100万人大行動」。国会正門前でスピーチした「SEALDs KANSAI」(シールズ関西)、寺田ともかさん(22) 大学4年生の訴えが共感を広げています。要旨を紹介します。



訴える寺田ともかさん 8月30日、国会正門前

大阪から来ました寺田ともかといういます。私たちは

シールズ関西 寺田ともかさん (22) 大学4年生

“国家の名で人の命を消費 そんな未来絶対止めたい”

ま、こみ上げてくる怒りや衝動を肉体的な暴力や一時的な快楽でごまかすことなく、言葉と不断の努力に変えて、ここに集まっています。
安倍首相、私たちの声が聞

が通ることによって、こういった殺人に日本が積極的に関与していくことになるのではないかと、本当にいてもたってもいられない思いです。
すべての命には絶対的な価値があり、私はそれを奪う権利も、奪うことを許す権限も持っていません。

せん。私はこの国の主権者であり、この国の進む道に責任を負っている人間の一人だからです。
70年前、原爆で、空襲で、ガマの中で、あるいは遠い国で、失われていったかけがえない命を取り戻すことができないうちに、私はこの法案

こえていますか。この国の主権者の声が聞こえていますか。自由と民主主義を求めるひとたちの声が聞こえていますか。人の命を奪う権利を持つことを拒否する人間の声が聞こえていますか。
イラクでの米軍の無差別殺人は戦争犯罪です。この法案

なぜなら、いくら科学技術が進歩しても私たちは死んだ人を生き返らせることはできないし、奪った命を元に戻すことはできないからです。
この法案を許すことは、私にとって自分が責任のとれないことを許す、ということになります。それだけは絶対にできません。

を認めることによって、これから失われるだろう命に対して責任を負えませぬ。
私の払った税金が弾薬の提供のために使われ、遠い国の子どもたちが傷つくのだけは絶対に止めたい。人の命を救いたいと自衛隊にはいった友人が国防にすらならないこと

「シールズのスピーチが
勇気と希望に」(右側に→
ご紹介いたします)
●8.30国会前に12万人。この場で、
静を代表して発言した、寺田ともかさん(大学4年生)。
このスピーチが ネットで拡散され、勇気を広げています。

雨ニモ負ケズ「シニアズ」宣伝
「体験者は どんない理由でも 戦争は許さない。」



●9月6日の日曜日。
「シニアズ」のオ2回目
宣伝活動があまりました。

のために大死にするような法案を絶対に止めたい。
国家の名のもとに人の命が消費されるような未来を絶対に止めたい。敵に銃口を向け、やられたらやるぞと威嚇するのではなく、そもそも敵をつくらぬ努力をあきらめない国でいたい。平和憲法に根ざした新しい安全保障のあり方を示し続ける国でありたい。
私はこの国に生きる人たちの良識ある判断を信じています。国民の力をもってすれば戦争法案は絶対にとめることができる、と信じます。
いつの日か、ここから、今日、一見、絶望的な状況から始まったこの国の民主主義が、人間の尊厳のために立ち上がるすべての人びとを勇気づけ、世界的な戦争放棄にむけてのうねりになることを信じ、2015年8月30日、私は戦争法案に反対します。



止めましょう!
テロも戦争も
日本共産党北区議会議員
さがらとしこ
区政レポート
日本共産党議員団
2015.9.10. No.1342.
ご相談はお気軽に
TEL とも 3905-0970
FAX さがらとしこ事務所
赤羽北3-23-17
(バス停「赤羽北3丁目」、メガシティ近く)

9月 雨の日がづきまね。
体調に気をつけて下さい。



稲付中学校の新校舎建設

●8月18日に近隣説明会があり9月9日の文教委員会ブロックプランができました。

■外観イメージ図



■歩道状空地イメージ図



- 昨年度から、地域代表、PTA、学校関係者などで構成される「基本設計検討会」の検討を経て、9月の文教委員会、新校舎のブロックプラン(新築計画図)が報告されました。
- 今後、実施設計に着手。来4月、工事に着手し、平成27年4月開設。

介護予防・日常生活支援総合事業 北区は来3月(2016年)に実施へ

- 9月10日(木)の健康福祉委員会で報告。
- ことし4月からの「第6期介護保険事業計画」では、平成28年4月(2016年)からの開始予定となっていました。
1ヵ月早めて、今年度内に…特例…を活用する
- 北区は、実施時期を早めることにより、総合事業の上限額を引き上げることになり、その分サービスの開発にとりくむことができるという説明をしています。**(国の介護報酬引き下げによって、介護予防給付サービスに大きな影響がでている。)**

しかし、体制はととのわず

●要支援1または要支援2の方の方向介護(ヘルパー)サービスと、通所介護(デイサービス)の新しい体制はまだできていませんから、…

当初は現行のサービスをそのまま、相当サービスとして利用していただくことになり

す。 ※おたしや筋力アップ教室とデイホームは、一般介護予防事業として、実施することに。

●国が次々と介護保険制度の仕組みを変更するため、わかりにくく、利用しにくくなっていますね。

●しかし、保険料だけは、どんどん上げて、年金からの天引き。

●今後、軍備拡大予算となれば、社会保障費が削減され、さらに消費税増税とは、

戦争法案は廃案にしましよ。

ボランティア登録説明会

(平成27年9月実施)



●新しい制度で、65歳以上の方が対象です。説明会に参加して、「手帳」を交付してもらいます。

北区高齢者いきいきサポーター制度 受入施設一覧

(平成27年9月発行)

●9/2には、赤羽会館で会場にして、説明会がありました。

あらかじめ「いきいきサポーター」として登録した方がボランティア活動先を選ぶための冊子です。

冊子に掲載されている活動先でボランティアをすると、いきいきサポーター手帳にスタンプをもらうことができます。行った活動を見つけて、地域でいきいきと活躍ください!

●受入施設には、特養ホームやデイサービスのやまぶき荘、西が丘園などのボランティアも。

次回の登録説明会 北とび別4階 9/15(土) 10:30~2:30

問合せ先: 北区NPO・ボランティアおらぎ内 03-5390-1771